

東部地域住民自治協議会

環境保全部会だより 第27号

2025年3月31 発行
東部地域住民自治協議会
環境保全部会

伊賀市緑ヶ丘東町 920
上野東部地区市民センター内
TEL・FAX 24-3999

環境学習会

「咲くやこの花館」見学



木枯らし一号が吹くとの予報の寒い朝を迎えた11月7日（木）午前8時30分、参加者43名を乗せたバスは一路「咲くやこの花館」に向け出発。

EXPO'90「国際花と緑の博覧会」で大阪市のパビリオンとして建設された日本最大の温室です。熱帯から乾燥地帯、高山、極地圏まで地球上のさまざまな気候に生息する植物約5,500種、約15,000株を気候別ゾーンに分けて栽培展示されています。

珍しい食虫植物を始め、背丈ほどある葉っぱの木、綿のような花を咲かせる木、天井まで届くような高いサボテン、よく見ないと分からない小さい花まで様々な植物に、皆さん目を白黒させながら驚きの連続です。またクイズラリーにも参加しながら興味深く観察されている様子でした。

心配された天気も昼前から陽も差し、あたたかい日になり皆さんホッと笑顔になります。帰りに大阪城公園に寄った後、予定通り午後4時45分に帰着しました。自然とのふれあいをテーマにした今年の「環境学習会」にたくさんの方にご参加いただき、楽しく、また有意義に過ごせたこと、本当にありがとうございました。



環境セミナーに参加して

伊賀市環境保全市民会議主催の環境セミナーに10月26日（土）「カーボンニュートラル」、2月2日（日）「バードウォッチング」に3名参加しました。

「カーボンニュートラル」は地球温暖化を防ぐためにもこれからの大きなテーマです
「バードウォッチング」では、絶滅危惧種の鳥たちを知り自然の大切さを学びました。



「魔法の水・マイエンザ」無料配布

7月11日（木）午前10時より第1回「魔法の水・マイエンザ」の無料配布を実施しました。砂糖（三温糖）、ドライイースト、ヨーグルト、納豆と言う安心安全な材料を使って料理教室さながら作ります。すぐに発酵が始まり35℃で1週間キープすることがポイントです。仕上がったマイエンザをペットボトル(500ml)に詰め込んだ100本は、1日あまりですべて配布されました。

マイエンザとは「微生物活性酵素」と言い、微生物の力で「ニオイ消し、汚れ落とし、鮮度保持」などの効果が期待でき、私たちの環境を守ってくれるのです。

12月11日（水）に第2回無料配布も実施し、やはり1日で100本すべて配布されました。環境にやさしい「マイエンザ」が地域の皆さんに浸透し、「これ出来るの待ってるねん！」の声を頂き、うれしい限りです。



みんなで楽しくグリーンウォーク

第1回・第2回グリーンウォーク(矢谷川周辺) 4月7日(日)、6月2日(日)

第3回グリーンウォーク(緑ヶ丘周辺) 8月4日(日)

酷暑の8月4日(日)午前7時より緑ヶ丘運動遊園に部会員と地域のボランティア27名が集まり第3回グリーンウォークを実施しました。

すでに気温は急上昇で汗が背中を伝います。緑ヶ丘5町を4コースに分かれて活動開始！タバコ、空き缶、ナイロン袋、ペットボトルの他、ガラス片、乾電池、さらに大人の使用済みのおむつがいくつも捨てられ悪臭が漂い参りました。非常識にも程があります。

ゴミを分別し8時30分に終了しました。皆さん早朝からありがとうございました。



第4回グリーンウォーク(上野旧町部) 10月6日(日)

第5回・第6回グリーンウォーク(矢谷川周辺) 12月1日(日)、3月2日(日)

師走に入った12月1日(日)午前9時より部会員と地域のボランティア46名が「くれは水辺公園・秋の広場」に集り第5回グリーンウォークを実施しました。

今回は三重県連青年局青年部の「まちきれ」の方々にもご参加いただきました。

冬晴れの絶好の日となり活動開始！遊歩道はよかったが中州からは空き缶、空き瓶、ナイロン袋、ペットボトルの他、450のゴミ袋に入ったゴミまで捨てられ呆れ果てました。

ゴミを分別し10時30分に終了。ご参加の皆さん、寒い中本当にありがとうございました。



さわやかな空気の中で健康づくりに、
地域の人々のふれあいを深めるために、
グリーンウォークに
多数のご参加をお待ちしています！！